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二学期ももう終わりに近づいていますね。学童運動会もクリスマス会も無事終わり、子どもたちも

ゆったりと冬休み前を過ごしています。父母の方々も、お疲れ様でした。元気な子どもたちや楽し

く生き生きとしている子どもたちの姿が印象的でした。 今週は懇談会もあり 早く帰ってくる日

もありました。クリスマス作品として、今年はクリスマスカードを作りました。みんなそれぞれ 思

い思いのカードを作っています。サッカーゴールも作る予定です。運動会前からサッカーゴールが

ほしい！と要望がでていました。運動会の練習とクリスマス会の練習で作る時間がなかなかとれて

いないので、この早めに下校する時間を利用して子どもたちと作り、みんなでサッカーをして遊び

たいと思います。どんなものができるのか楽しみです(＾＾) 

風邪やインフルエンザの流行る季節になりました。手洗い・うがいの習慣づ

け、食事や充分な睡眠も大切です。なかよしでも気をつけてみていますが ご

家庭でも習慣づくようご協力をお願いします。 

 

11月と 12月で作ったおやつを紹介します。 

・サツマイモスティック…焼いて塩を少々ふったもの。 

子どもたちは「え～～！」と言う子もいましたが あっという間におかわり

もしてモリモリ食べていました。 

・ホットケーキ(サツマイモ入り)…生地に小さく切った干しいもを入れたもの。 

これは好きなこと嫌いな子に分かれました。おいしいと食べてくれましたが、「普通のホットケー

キも食べたいな」と言う声もありましたので、次はシンプルなホットケーキにしようと思います。 

・おにぎり(鮭、梅、ツナマヨ、コンブ)…1人２個、海苔２枚、おかわり有り  

子どもたちニコニコとみんな嬉しそうに食べていました。お米、２０合炊きましたが、好評ですぐ

なくなりました。梅は人気があるのかわからなく、少なめに作りましたが、すぐなくなり、次回は

梅も同じ量作ろうと学びました。 

・ピザトースト…バケットにケチャップと玉ねぎスライス ピーマン ウィンナーの輪切りにチー

ズを乗せてオーブンで焼いたもの。※ツナもやったそうです。１人２切れ、おかわり有り。 

みんなおいしそうにパクパク食べていました。すぐにおかわりもきて なくなったのでもう少しバ

ケットを買ってこようと思います。 

・焼もち…1人２個、海苔２枚、おかわり有り 

醤油砂糖ときな粉の味付けにしました。子どもたちで焼いて食べました。好評でした。３年から上

の子は３個食べていました。とても満足していました。 

１２月は食事作りがあります。１２月２６日(水)です。メニューはハヤシライスです。 

１２月２１日(金) ふりかけご飯と豚汁、１月７日(月) 炊き込みご飯とお味噌汁です。 

お箸がいるので、持たせて下さい。お願いします。 

 



 

学童運動会  11／25 
今年も総合体育館のグランドで春日井市の学童運動会が行われました。朝はとても寒くて天気も心

配でしたが始まってすぐ快晴になりました。気温もどんどん上がり少し暑いぐらいでした。天気に

も恵まれ運動会日和の中、子どもたちも父母の方々も全力で頑張りました。その甲斐あって、綱引

きも総合も優勝できましたね。リレーは少し残念でしたが最後まで全力で走りきってくれました。

綱引きは子どもたちが心を一つにして、力強く綱を引いた成果だと思いました。子どもたちの本番

の強さに感心しました。 

学童紹介も高学年中心でがんばって練習していました。時間が限られている中でいろいろ工夫しあ

い当日も上手に紹介できました。特にやっとこはみんな久しぶりに乗り、コツを思い出すのに時間

がかかりました。来年度は春休みから少しずつ遊びの中に取り入れ、まだ使ったことのない子や興

味のない子でも手に取り触れる機会を設け、少しずつ慣れて行けたらなと考えています。 

トロフィーもみんなで触れてみたり、持ち上げた子は「みてみて！持てたー」「意外と軽いんだね」

と子どもたちが話してる姿がほほえましかったです。 

 

クリスマス会  12／9 
 

運動会の後から本格的に練習が始まりました。みんなで 5つ発表しました。高学年中心のクイズと

コマ、3年女子中心のフォト、4・5年生女子のハンドベルと 2人羽織、最後は 6年生の集大成 ペ

ープサートをやりました。2週間という短い期間で子どもたちが発表までできたことがまず感動で

す。 

各チームにいろいろストーリーがありました。クイズは途中でメンバーが変わり、3人での発表に

なり、コマもギリギリまで練習を重ね 土曜日もなかよしに来て練習していました。フォトは最初

縄跳びの発表でしたが、公会堂の室内での使用が無理だったので急きょ フォトクイズに変更しま

した。3年生と 1年生が協力してセリフや絵を描いて工夫していました。ハンドベルも休みがバラ

バラで全員揃う日が少ない中、各自 自宅でエアー練習したり、子どもたちで話し合いクリスマス

前は休みを変更して揃って練習しました。ペープサートは下校が遅い子もいる中絵を作成したり台

本を作ったり時間が足りないので家でセリフを覚えたりと子どもたちの努力で 2 週間で最後まで

作り上げました。子どもたちの出し物は今年も一人一人 精一杯の気持ちが込められていて 何よ

りも子どもも大人も楽しんでいる姿がみうけられ、来年もまた楽しい 1日が過ごせるといいなと思

いました。持ち寄りのおやつタイムもおいしい手作りおやつやたくさんすぎるお菓子でみんなお腹

がいっぱいになりました。準備していただいた父母の方々に感謝です。サンタクロースのお父さん

お疲れ様でした。子どもたちも充分楽しんでいました。 



ロープジャンプ  11／11 
今年の学童運動会では大縄がなくなったので子どもたちから「大縄やりたかったー」と言う意見が

出ました。タイミング良く春日井市制 75 周年記念事業としてロープジャンプ大会が開催されると

なり、子どもたちに聞くとやりたいということで、大会へ参加することが決まりました。1・2 年

生のＡチームと 3年生以上のＢチームで出場しました。子どもたちの気持ちも強く 低学年の子は

大会に向け必死に練習して上手に跳ぶようになりました。引っかかる場面もありましたが、努力が

すごく伝わりました。高学年も大丈夫 大丈夫と言って最初は気を抜いていましたが大会前は気を

引き締め練習にはげみ楽しんでやっていました。結果はＡチーム 16 回、Ｂチーム 57 回。Ｂチー

ム決勝へ出場できることになりました!(^^)! 

１月６日(日) 落合公園です。当日出場可能なご家庭は早めにお伝え下さい。 

 

 

                                                                                                                 


